

28. November 2006  
Wien Heute

# Bohrungen verhindert



Am Montag verhinderten Umweltaktivisten S1-Probef Bohrungen in der Lobau

Konfrontation in der Lobau: Umweltschützer verhinderten die ersten Probebohrungen für die Wiener Nordumfahrung S1. Als am Montag die Baumaschinen anrückten, blockierten Aktivisten den Arbeitsbeginn bei zwei geplanten Bohrlöchern in der Nähe des Ölhafens und einem im Norden der Lobau. Sie versperrten die Zufahrt und drangen zum Bohrer vor. Beim Betreiber des Straßenprojekts, der ASFINAG, reagierte man defensiv. Am Nachmittag wurde in Groß Enzersdorf kurzfristig eine Informationsveranstaltung abgehalten.